



## RESPUESTA DEL GOBIERNO

## (184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/7260 24/01/2017 16361

AUTOR/A: RAMÓN UTRABO, Elvira (GS)

## **RESPUESTA:**

En relación con la información solicitada se indica que en 2015 se iniciaron las obras de la primera Fase (Accesos a Murcia y permeabilización del trazado ferroviario) que incluyen el soterramiento del acceso de la línea de Alicante en 530 m y suprime el paso a nivel de Santiago el Mayor. Actualmente se está tramitando la contratación de las obras de prolongación del soterramiento hasta la senda de Los Garres. Las restantes fases son objeto de un proyecto en redacción.

Las actuaciones se financian según lo establecido en el Protocolo de 2006 entre el Ministerio de Fomento (incluyendo a ADIF), el Gobierno regional y Ayuntamiento de Murcia, con el objetivo de la remodelación de la red arterial ferroviaria de la ciudad de Murcia.

Madrid, 26 de junio de 2017